

にたさこ日記(令和5年度 第11週)

6月24日(土) クラブ活動

6月22日(木)にクラブ活動がありました。今年度2回目の活動です。前は第1回目ということで、色々と決めることがあったために話し合いの時間が多かったのですが、今回はそれぞれの活動をじっくりと楽しんでいるようでした。



6月23日(金) 第1回 学校保健委員会

22日(木)に今年度初めての学校保健委員会が開催されました。今年度の視力検査や歯の検査結果が報告されました。また、目の健康チェック結果から、家庭での電子メディアの使い方について情報交換しました。学校三氏の先生方からも姿勢や歯の磨き方について助言をいただきました。



6月22日(木) 被爆体験講話

21日(水)1、2校時に被爆体験講話がありました。今年度は長崎平和推進協会の伊藤武治さんをお招きしました。伊藤さんは佐古小学校のご出身で、当時館内町で被爆されたそうです。講話の中にも校区周辺の被爆の様子を教えてくださいました。子どもたちの感想の中にも伊藤さんが講話してくださったことへの感謝とともに「平和は自分たちで守っていかなければならない」という決意を述べていました。



6月21日(水) 給食委員会 食育読み語り

6月19日(月)、20日(火)は給食委員会による「食育読み語り」でした。今回は高学年の人たちへ食に関する読み語りをしていました。



6月20日(火) 4年生 認知症についての学習

今年も社会福祉協議会から講師の方を招いて、認知症講座を開催しました。認知症の方の特性や、家族としてどのような接し方が望ましいのかを、実際に役割演技をしながら考えていく学習でした。

